



Ab heute geben wir unseren Mitgliedsvereinen hier die Gelegenheit, sich und die eigene Floorballabteilung oder -gruppe vorzustellen und ein bisschen Werbung in eigener Sache zu machen.

Den Anfang machen die Floorball Bears des TV Bötzingen, die sich zwar noch eher als Hobbymannschaft sehen und bisher (noch) nicht am Ligaspielbetrieb teilnehmen, aber den Lochball im Breisgau dennoch mit Begeisterung rollen lassen und nach mehr Spielmöglichkeiten in Form von Turnieren suchen.

Und hier geht's zum [->> Steckbrief der Floorball Bears.](#)